



Handharmonika-Club erfreut Bewohner des «Pfauen»

BAD ZURZACH (ne) – Vom schweizerischen Volkslied bis zur Moderne spannte sich der breitgefächerte Bogen, mit dem der Handharmonika-Club Döttingen die Bewohner des Alters- und Pflegeheims Pfauen in Bad Zurzach beim sonntagvormittäglichen Konzert erfreute. Von Walzer über Tango bis zum traditionellen «Alls was bruuchs, das isch Liebi» reichten die flotten Melodien unter der Leitung von René Flury. Die 13 Musike-

rinnen und Musiker demonstrierten einmal mehr ihr ganzes Können, als sie auch mit modernstem Liedgut bei «Stand by me» oder «Blue Night» die zahlreichen Besucher des voll besetzten Cafés Pfauen mit ihrem Enthusiasmus bei mal langsamerer, mal schnellerer Melodie mitrissen. Charmant führte Renate Altdorfer durchs Programm und informierte in kurzen Worten über das eine oder andere Musikstück. Die Zuhörer waren so

in den Bann der Melodien gezogen, dass sie es kaum glauben wollten, als sich der musikalische Morgen bereits nach einer Stunde schon wieder seinem Ende zuneigte. Mit viel Beifall erklatschte sich das begeisterte Publikum noch eine Zugabe, bevor es hiess, Abschied zu nehmen. Beim gemeinsamen Apéro liessen die «Pfauen»-Bewohner, Besucher und Musiker den Morgen geruhsam ausklingen.